

SOCIÉTÉ

REVOILÀ LES SAMBAS PROFESSIONNELS !

La 2e édition des Sambas professionnels, rendez-vous destiné à favoriser l'engagement dans l'entrepreneuriat, s'est ouverte hier à Libreville. Occasion, jusqu'au 31 juillet, pour les participants d'échanger pour mieux développer leurs connaissances.

Page 6

FAIT DIVERS

UNE TÊTE D'HOMME SUR LA PLAGE !

La découverte a semé l'effroi parmi les passants hier : un crâne humain, enveloppé dans un sac, sur la plage de l'ancienne discothèque La Maringa. Cette mort, qui présente toutes les apparences d'un crime par décapitation, remonterait à plusieurs semaines.

Page 10



Photo : P.F.



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Parmi les 6 candidates, il faut désigner La MISS et ses 2 Dauphines

JEUDI 30 JUILLET
à partir de 21h30

FINALE

Animée par Jean Jacques MAYI

C'est le public qui décide!

Election Miss CASINO CROISETTE 2ème Edition

azur PHARMAShop Galeries de Musée CH Corporate

n° 11890 - Mardi 28 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

SOCIÉTÉ

BAC 2015 : ÇA COMMENCE !



Photo : Julie Nguimbi

Enseignants, surveillants, correcteurs, présidents de centres et de jurys mettaient, hier, la dernière main aux préparatifs du baccalauréat qui débute ce matin par l'épreuve écrite

d'éducation physique et sportive et, dans l'après-midi, celle des sciences éco pour la série B. 19 702 candidats sont concernés par cette session 2015.

ÉCONOMIE

ADL : UNE PISTE TOUTE NEUVE



Photo : Aristide Moussavou

Aéroport de Libreville (ADL), le gestionnaire de la plate-forme, vient d'effectuer d'importants travaux sur la piste d'envol et l'ensemble des chaussées aéronautiques.

D'un coût global sur deux ans d'un peu plus de 3 milliards de francs, ce chantier permet ainsi de garantir aux avions des conditions d'envol et d'atterrissage optimales.

Page 3

ÉCONOMIE

FE 2 ET L'IMPÉRATRICE À LA RELANCE



Photo : A.JT

Gelés après le divorce d'avec la Coder, les travaux de construction des centrales hydro-électriques de FE 2 dans l'Okano et des Chutes de l'Impératrice Eugénie, à Fougamou, devraient débiter prochainement, explique le ministre Désiré Guedon, de retour d'un séjour en Chine, auprès du nouvel adjudicataire de ce marché.

Page 4

ÉCONOMIE

Investissements : le Gabon fait sa promotion à Milan

Page 4

FAIT DIVERS

Un nourrisson périt par noyade au PK 11

Page 10

SPORTS

Le FC 105 peut redevenir le dauphin de Mangasport

Page 12

Accident sur la route Yaoundé - Douala

DES KICK-BOXEURS GABONNAIS BLESSÉS



Photo : FK Ondo Mba

La délégation gabonaise de kick-boxing a été victime d'un accident de la route dimanche soir, entre Yaoundé et Douala, alors qu'elle rentrait du Championnat d'Afrique de la discipline, Zone IV. Le véhicule transportant nos kick-boxeurs est en effet entré en collision avec un grumier, faisant des blessés parmi eux. Du coup, leur retour au pays, à partir de Douala où ils devaient prendre leur avion hier matin, a été différé à demain. A noter que sur les tatamis, le Gabon a conservé sa couronne sous-régionale en full-contact (2 médailles d'or, autant d'argent). Mais a perdu, au profit du Cameroun, celle qu'il détenait en low-kick.

Page 13

Pour moi quoi...

Quand il s'agit de l'Afrique, la presse dite du Nord, oublie les principes de base d'équité, de rigueur et d'impartialité et devient une presse aux ordres de... l'impérialisme.

Vous vous rappelez le traitement de leur presse à la visite que nous a rendue, au Gabon, la star mondiale du football, Lionel Messi ? Franchement dégueulasse. Pour une fois, une certaine presse française a révélé le peu de considérations qu'elle a pour l'Afrique toujours caricaturée et réduite aux catastrophes naturelles et aux guerres tribales. C'est oublier vite que si nous sommes ce qu'ils pensent, c'est la faute à leur mission civilisatrice. Enfin... Toujours est-il que le passage de Messi l'a rendu folle au moment curieusement où certaines de leurs entreprises pleurnichaient pour n'avoir pas reçu leurs parts de marchés de la Can 2017.

Mais, nous, on est zen.

A preuve, à peine trois jours, on a retrouvé les auteurs des premières pierres posées par notre Présida et le prodige argentin à Port-Gentil : trois petits voleurs français de briques. On était convaincu que cette presse-là devait se déchaîner et regretter le geste de ces trois lascars. Que nenni. Quand même, il s'agit de trois délinquants ! Pas une ligne, pas un mot sur leurs chaînes au sujet de cette salissante affaire pour la grandeur de la Gaulle. Pourquoi ? Elle le sait. Dieu protège le pauvre. Si c'était un Africain, on aurait eu droit à une littérature pimentée sans pitié pour nous tailler en pièces. Alors, si la presse d'Outre-Atlantique est si crédible, qu'attend-elle pour dénoncer cet acte qui ne la grandit pas ? La critique est aisée quand ce sont les autres quoi...

... Makaya